
様 式 第 ５ 号 (第 １ ５ 条 関 係 ) 

審 議 会 会 議 録  

審 議 会 等 の 名 称  令 和 ５ 年 度 第 ２ 回 瑞 穂 市 指 定 管 理 者 選 定 委 員 会  

開 催 日 時  
令 和 ５ 年 ９ 月 ２ ７ 日 (水 曜 日 )  

午 後 １ 時 ０ ０ 分 か ら ４ 時 ３ ０ 分  

開 催 場 所  瑞 穂 市 役 所 巣 南 庁 舎  大 会 議 室  

議 題  

・ プ レ ゼ ン テ ー シ ョ ン 及 び 質 疑 応 答  

・ 審 査  

・ 瑞 穂 市 自 転 車 駐 車 場 及 び 駐 車 場 指 定 候 補 者 の 決 定  

出 席 委 員  

欠 席 委 員  

出 席 委 員 ： 畦 地  真 太 郎 、 佐 々 木  直 子  

     廣 瀬  啓 司 、 清 水  千 尋  

広 瀬  進 一 、 佐 藤  雅 人  

欠 席 委 員 ： な し  

公 開 ・ 非 公 開 の

区 分  

(非 公 開 理 由 )  

公 開   ・   非 公 開  

（ 「 法 人 、 そ の 他 の 団 体 に 関 す る 情 報 に つ い て 」 及

び 「 公 に す る こ と に よ り 、 法 人 な ど の 競 争 上 の 地 位

そ の 他 正 当 な 利 益 を 害 す る お そ れ が あ る も の 」 に つ

い て 審 議 す る た め 。 ）  

傍 聴 人 数          ―  人  

審 議 の 概 要  

【畦地会長】 

あいさつ。 

 

【事務局】 

配布資料についての説明。瑞穂市附属機関設置条例第８条 

第１項に定める過半数の委員の出席を満たしているため、 

会議は成立する旨の報告。 

 

【畦地会長】 

本日の会議について、瑞穂市情報公開条例第７条第３号に 

定める「法人、その他の団体に関する情報について」、 

「公にすることにより、法人などの競争上の地位その他正 

当な利益を害するおそれがあるもの」について審議を行う 

ため非公開で執り行います。 

 

【畦地会長】 



前回の議事録について、修正等があればご意見願います。 

 

【委員】 

意見無し。 

 

【畦地会長】 

それでは、第１回瑞穂市指定管理者選定委員会議事録につ 

いては承認いたします。続いて、本日までの指定管理者募 

集の経過報告を求めます。 

 

【事務局】 

資料１及び資料２について説明。３団体からの応募があっ

たことの報告。 

 

【畦地会長】 

ご意見、ご質問があれば発言願います。 

 

【委員】 

意見無し。 

 

【畦地会長】 

それでは、本日の進行について説明を求めます。 

 

【事務局】 

本日のタイムスケジュールについて説明。 

 

【畦地会長】 

ご意見、ご質問があれば発言願います。 

 

【委員】 

意見無し。 

 

【畦地会長】 

それでは、本日の審査表について説明を求めます。 

 

【事務局】 

本日の審査表について説明。 

 

【畦地会長】 

ご意見、ご質問があれば発言願います。 

 

【委員】 

意見無し。 

 

【畦地会長】 

それでは、審査に移りたいと思います。 

 

～各申請団体のプレゼンテーション、質疑応答、審査～ 

 

～審査集計～ 

 



 

【畦地会長】 

それでは、集計が出来たようですので、事務局より報告を 

求めます。 

 

【事務局】 

集計の結果、平均評価点一位は団体②でした。 

 

【畦地会長】 

ご意見・ご質問ありませんか。 

 

【佐藤委員】 

団体②と団体③では、平均評価点では団体②が高いが、順 

位としては団体②を一位としている委員の数と団体③を一 

位にしている委員の数は同数だが、この場合どのようにす 

るのか。 

 

【畦地会長】 

順位点でやっても、団体②が一位となる。 

 

【佐々木委員】 

団体③がアピールされた点は団体①②と比べてかなり性質 

が異なっており、そこを評価出来る項目が一番下の項目し 

かない。 

 

【佐藤委員】 

今回、駅前整備の関係で指定管理期間を３年としたが、今 

回の団体③のプレゼン内容は３年後に出てくるような内容 

をアピールしている感じがする。 

 

【畦地会長】 

それでは、意見が尽きたようなので、採決を取りたいと思 

います。蔦井㈱を指定管理者候補として賛成の方の挙手を 

求めます。 

 

【委員】 

全員挙手。 

 

【畦地会長】 

それでは、団体②の蔦井㈱を指定管理者候補として決定致

します。続きまして、今後の流れについて事務局より説明

を求めます。 

 

【事務局】 

この後は、選定結果を各事業者に通知し、１２月議会にて

指定管理者 の指定 に 関する議案 を提出 さ せていただ きま

す。議決後、本日決定いたしました蔦井㈱と協定を結ぶ流

れになります。 

 

【畦地会長】 

了解いたしました。以上で本日の議事はすべて終了しま 



す。閉会のあいさつ。 

 

【 事 務 局 】  

部 長 あ い さ つ 。  

事 務 局  

(担 当 課 )  

瑞 穂 市 都 市 整 備 部 都 市 管 理 課  
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